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El presidente estatal del Parti-
do Revolucionario Institucional 
(PRI), Néstor Camarillo Medina, 
afirmó que las y los diputados lo-
cales, así como los ediles electos, 
trabajarán coordinados con los 

Poderes Ejecutivo y Judicial, ade-
más de que respaldarán las ac-
ciones del estado.

Destacó que después del pro-
ceso electoral, el priismo pobla-
no tiene claro que se gobierna pa-
ra todos.

Sostuvo que es importante la 
comunicación que los presiden-
tes municipales entablen con las 

autoridades federales y estatales, 
con la finalidad de más recursos 
que beneficien a los ciudadanos.

Camarillo Medina dijo que 
desde el Congreso del Estado se-
rán respaldadas las iniciativas 
que mande el gobernador Mi-
guel Barbosa Huerta. Justificó 
que se debe apoyar todo lo que 
ayude a la gente. “Estaremos a fa-

vor de muchas cosas y en contra 
de lo que perjudica los poblanos”, 
adelantó.

“El plan no es pelearnos con el 
gobierno del estado ni con el go-
bierno federal porque las eleccio-
nes ya pasaron, hoy hay que ser 
gobierno, hay que gobernar pa-
ra todos, sin distingo de partido, 
no van a gobernar para el PRI, van 
(los presidentes municipales) a 
gobernar para los ciudadanos y 
necesitan una muy buena rela-
ción con el gobierno del estado y 
el gobierno federal para que ten-
gan más recursos, para que ten-
gan más programas más obras”, 
puntualizó. 

Refirió que desde la legislatu-
ra, el Revolucionario Institucio-
nal será una oposición seria y 
responsable para avalar las ini-
ciativas. En la víspera del análi-
sis del Presupuesto Federal, se-
ñaló que corresponderá a los di-
putados gestionar más recursos 
para el estado y, una vez que el te-
ma llegue al Congreso del Esta-
do se tendrán que analizar los ru-
bros más importantes.

“El PRI tendría que ser una 
oposición seria, responsable, fir-
me y con mucho carácter, pe-
ro también una oposición que 
aporte, que sume y que constru-
ya, y así nos sentimos nosotros”, 

agregó.
Después de las reuniones que 

el priismo poblano ha sostenido 
con el gobernador Miguel Barbo-
sa Huerta, asi como con los pre-
sidentes municipales electos, en-
tre ellos, Eduardo Rivera Pérez en 
la capital poblana, apuntó que se 
impulsarán planes y programas 
en materia de seguridad, bienes-
tar, medio ambiente, por mencio-
nar algunos, ya que son los que 
más preocupan a la gente.

Añadió que en medio de la 
pandemia de la covid-19, los go-
biernos municipales emanados 
de la coalición Va por Puebla,  in-
tegrada por PAN, PRD y PRI, ten-
drán que respaldar acciones pa-
ra la reactivación económica y 
para el fortalecimiento del sec-
tor salud.

“Nosotros no vamos a estar en 
contra de todo y a favor de nada, 
vamos a estar a favor de muchas 
cosas y en contra de lo que perju-
dica los poblanos”, explicó.

A partir de la segunda sema-
na de julio se han realizado reu-
niones entre el gobernador, alcal-
des y diputados locales y federa-
les electos, así como dirigentes 
de los partidos políticos, para 
coordinar el trabajo que harán 
tan pronto y tomen protesta a sus 
cargos.

Promete PRI apoyo 
al gobierno del estado
El Revolucionario Institucional estará a favor de muchas cosas y en con-
tra de lo que perjudique a los ciudadanos, advirtió su presidente estatal, 
Néstor Camarillo Medina.
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El gobernador de Puebla, Mi-
guel Barbosa Huerta, pidió que 
los diputados federales pobla-
nos que entrarán en funciones 
en septiembre, junto con los se-
nadores, que gestionen más re-
cursos para el estado, en la víspe-
ra del análisis del Paquete Econó-
mico 2022. 

“Ojalá que ya le toque a Pue-
bla algo”, expresó. Y es que a tres 
años de la administración fede-
ral no ha sido posible la llegada 
de proyectos, agregó. 

“Quisiera que los diputados 
que entran en funciones y los se-
nadores poblanos que son tres 
electos, con los que tengo una 

relación políticamente correc-
ta, pudieran promover recursos, 
crear condiciones para que la 
federación desarrolle proyectos 
en el estado, hasta hoy no ha si-
do posible, en estos tres años no 
fue posible, porque luego se ha-
bla de que voy a promover recur-
sos y hasta ahorita no fue posible 
y entiendo por qué”, dijo.

En septiembre comienza el 
análisis del Paquete Económi-
co 2022 en el Poder Legislativo, 
por lo que el mandatario pobla-
no confió en que los diputados 
federales, quienes en campa-
ña se comprometieron a gestio-
nar más recursos para la enti-
dad, cumplan su palabra con los 
ciudadanos.

Actualmente el estado de Pue-
bla ejerce un presupuesto por po-
co más de 96 mil millones de pe-
sos, de los que el 90 por ciento 
son federales. Desde 2019 a la fe-
cha, a la entidad han llegado me-
nos recursos con respecto a otros 
años.

Barbosa Huerta refirió que el 
ejercicio del gasto está controla-
do de manera muy rigurosa desde 
la Secretaría de Hacienda y desde 
otras dependencias del gobierno 
federal, que despliegan relacio-
nes con las entidades.

“Perfectamente entiendo que 
la visión de la federación es la 
amplia política social en los pro-
gramas, que hoy por cierto son 
derechos humanos, con una re-
forma constitucional y las gran-
des reformas de infraestructu-
ra de la federación: el aeropuerto 
Felipe Ángeles, el Tren Maya, la 

refinería Dos Bocas”, detalló.

Inversión en seguridad

Por otra parte, Barbosa Huerta 
refirió que cada módulo de segu-
ridad que se instalará en los lími-
tes con Veracruz, como parte de 
una estrategia conjunta con ese 
estado, tendrá un costo de alre-
dedor de cinco millones de pesos.

Se trata, explicó, de pequeños 
cuarteles, desde donde opera-
rán elementos policiales para en-
frentar y erradicar delitos como 
el robo a mercancías, secuestros 
y homicidios dolosos, por men-
cionar algunos.

“Ahorita lo que quedo definido 
es la parte de Esperanza y la parte 
de Maltrata y la carretera que va 
de Tehuacán a Veracruz pasando 
por Acultzingo, es una zona muy 
riesgosa”, comentó.

Más recursos para Puebla, pide 
Barbosa a legisladores federales
Durante los tres años del gobierno federal no 
han llegado proyectos al estado, se quejó el go-
bernador en su conferencia de prensa diaria. 
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diputados que 
entran en funciones y 
los senadores poblanos 
que son tres electos, 
con los que tengo una 
relación políticamente 
correcta, pudieran 
promover recursos, 
crear condiciones 
para que la federación 
desarrolle proyectos en 
el estado, hasta hoy no 
ha sido posible”.

El mandatario poblano anunció que comenzarán las 
mesas de trabajo con el alcalde electo de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, en temas de seguridad, entre 
otros.
“En seguridad pública van a establecerse las mesas 
de estas cinco áreas, se van a desahogar mesas a 
partir de hoy (viernes), donde seguramente saldrán 
muchos planteamientos que, desde nuestra visión, 
son visiones sobre seguridad pública aquí en el 
municipio de Puebla”, dijo.
Los asuntos que se abordarán son finanzas, 
infraestructura, así como otros relacionados con el 
DIF.

MESAS DE TRABAJO CON 
EDUARDO RIVERA PÉREZ


